

Synthèse Atelier : Comment améliorer / favoriser le parcours somatique pour les patients présentant une fragilité psychique entre la ville et l'hôpital ?

On continue :

- L'accompagnement de proximité (Infirmiers somatiques dans les CMP)
- Développer le déploiement du DMP

On tente :

- La création des équipes de liaison
- L'implication de plus de professionnels libéraux comme par exemple les kinés, mieux les former et que des lettres de liaison se mettent en place
- Plus d'échange entre les services de psychiatrie, les établissements et services médico-sociaux, les associations. Lien avec le droit commun
- Etablir un dossier « somatique » dans le dossier patient en psychiatrie (CHEB)
- Des référents santé, des case managers, des binômes médical-social
- Déploiement de la pair aidance

On arrête :

- De cloisonner sans échanger